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DATA: GIOVEDI 13 OTTOBRE 2022 

ORE: 12.00 

PRESSO: SEDE ASSOCIAZIONE DANTE ALIGHIERI 

DIREZIONE: DUARTE QUIROS 44 

 

SEDUTA PLENARIA PRESENZIALE 

Presenti: 

Rodolfo Borghese, Luis Maria Casanegra, Sergio Dario Badino, Marta Beatriz Duelli, Eulalia 

Irene Mosca, Carlos Alberto Ponsella, Jose Luis Vaira, Antonio Giovanni Carlo Di Monte, 

Rodolfo Gabriel Ramos, Julio Vega, Delis Moriondo, Luís Giletta, Gerardo Valzacchi, Juan 

Pablo Prosdocimo 

Presenti in videoconferenza: nessuno 

Assenti giustificati:  

Assenti ingiustificati: Gabellieri Pablo, Constanza Ferrero  

Per il consolato: Giulia Campeggio. 

Presenti nella sede: I Sig.r membri della collettivita’ italiana di Cordoba in virtu’ del 

carattere pubblico delle sedute. 

Inizio lavori: 12.00 

Fine lavori: 14:15 

Ordine del giorno: 

1) Lettura ed approvazione del verbale della riunione precedente  
2) Elezioni Politiche 2022, Ruolo del Comites e suoi Consiglieri Circ.4/2007 
3) Bilanci Preventivi Comites 2023 Cap.3103 e 3106 
4) Parere Comites Cap.3105 – Bilancio Preventivo 2023 Enti Assitenziali 
5) Relazione Situazione Servizi Consolari 
6) Problematiche Fast it – Prenotami 
7) Apputamenti Iure Sanguinis (Arretrato) 
8) Intervento a titolo Personale fine seduda 
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Il Presidente Luis Maria Casanegra habre la plenaria con un saludo a los intervinientes. 
 

[1] Approvazione dell’ordine del giorno della riunione precedente 
 

Se le el verbal de la reunion presedente, el verbal se aprueba con unanimidad.  
 

 [2] Elezioni Politiche 2022, Ruolo del Comites e suoi Consiglieri Circ.4/2007 
 

Il Presidente Luis Maria Casanegra expone a los señores consejeros la situacion del 
fraude que se quizo realizar en la ultima eleccion donde se agregaron boletas mal impresas 
con la Palabra Diputati y no Deputati nos hizo correr el riego de nuestra representacion. 

Interviene el Consejero Vaira que le consulta a la señora Consul que no le queda 
donde esta  el fraude porque nadie puede tener acceso a los votos o estoy con confundido 
con el sistema de votacion. Interviene el Consejero Valzacchi donde dice que el escrutinio 
se realiza alla. Interviene el consejero Borghese detallando como es el proceso electoral 
ahi en Roma.  

La Sig.ra Console Giulia Campeggio toma la palabra y da un detalle como el 
consulado lleva adelante el operativo electoral, donde se imprime todo en base al lista de 
electores con la novedad que votan ahora los mayores de 18 años y esto resulto mas facil 
para iniciar el proceso electoral. Ella acompaño personalmente los sobres hasta Buenos 
Aires y de ahi van a Italia. Toma la palabra el consejero Prosdocimo pidiendo un extension 
del plazo para la entrega de los sobres electorales, y responde la señora consul que los 
tiempos eran muy estrictos y tenian un calendario electoral que cumplir tiempos muy 
acotados. Toma la palabra el Consejero Valzacchi donde plantea la situacion del Consejero 
Ponsella por apoyar como consejero una lista USEI utilizando el cargo que tiene como 
consejero y no de forma personal en un violacion clara a la circular emitida por la Circular. 
Pregunta cual es la sancion que le corresponderia. Interviene la Señora Consul que no son 
la autoridad para determinar la sancion de lo que paso despues. Toma la palabra el 
consejero Valzacchi Pidiendo la mocion de fiducia para la proxima reunion al Consejero 
Ponsella. Toma la palabra el Consejero Badino que al no estar presenter lo tratamos en la 
proxima reunion. Toma la palabra el Consejero Borghese que como el resto de los comites 
realizaron una nota para apoyar la eleccion al exterior y condena a esta situacion que es 
aprobada por unanimidad       

Il verbale viene approvato con unanime consenso con annessa osservazione. 

 [3] Bilanci Preventivi Comites 2023 Cap.3103 e 3106 
 

El consejero Borghese presenta el preventivo del Comites que es un presupuesto 
para el año que viene 2023. Toma la palabra el Consejero Vaira que seria bueno que se 
mande la documentacion previamente. Despues de una breve intercambio entre los 
consejeros se da por aprovado los preventivos respectivos  

 

[4] Parere Comites Cap.3105 – Bilancio Preventivo 2023 Enti Assitenziali 
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Toma la palabra el Consejero Borghese explicando los 3 preventivos de los entes 
asistenciales y lo que pide cada uno. Toma la palabra el consejero Prosdocimo y comenta 
sobre las monjas de Colonia Caroya y el trabajo que realizan que es realmente admirable. 
Despues de un breve intercambio de opiniones se da por aprobado los respestivos 
preventivos.  

 [5] Relazione Situazione Servizi Consolari  

 
La Sig.ra Console Giulia Campeggio, explica la situacion de pasaporte que hay mucha 

gente que se baja del turno por informacion desactualzada y por el precio del mismo y 
trata de mantener la cantidad de emision y por otro lado esta andando muy bien el 
funcionario itinerante por el interior y otras provincias y esto ayuda mucho. El consejero 
Prosdocimo pide que la correspondiente consular Lucia Rossi de colonia caroya se reuna 
mas con el Comites. Toma la palabra la palabra la señora Consul que le va a pedir que se 
comuniquen con ustedes. Toma la Palabra el Consejero Valzacchi diciendo que habiendo 
tantas necesidades y con una correspondiendo consular deberia mas contencion a sus 
problematicas. Toma la palabra la señora Consul que hubo un aumento de estado civil 
porque es mas facil ahora presentar la documentacion por fastit, que hubo un aumento de 
200 a 900 actas. Realiza una explicacion del resto de los servicios muchas inscripciones 
AIRE y cambio de domicilio. El Consejero Badino destaca que los numeros son importantes 
por lo expuesto. Tambien comenta de los proximos eventos de la comunidad semana de la 
lengua italian y de la comida. Toma la Palabra el Consejero Giletta que comenta de la 
reunion con el Director del IIC y ver la posiblidad que alguien capacite a grupos de danzas 
italianas por regiones que eso no existe dentro de nuesta juridiccion.   
 [6] Problematiche Fast it – Prenotami 
    En este punto se desarrollo dentro del orden anterior.  
[7] Apputamenti Iure Sanguinis (Arretrato) 
 
 La señora Consul comenta que para  fin de año terminamos con los turnos viejos 
hasta el 8000 y seguiremos trabajando los proximos que son muchos y espera terminar en 
agosto y septiembre de 2023 esos turnos. Al mismo tiempo destaca el tema la Señora 
consul que los tiempos de resolucion de 2 años bajaron a 8 meses. Comenta que se estan 
dando 60 turnos de hijo directos y de ciudadania por prenotami. El Consejero Badino 
destaca que los numeros son importantes por lo expuesto. Y la predisposicion a atender. 
La señora consul averiguara los casos que le lleguen 

 
[8] Intervento a titolo Personale fine seduda 

Nessuna 
 
Sergio Badino (Segretario)   Luis M. Casanegra (Presidente) 

 
 


